
П Р О Т О К О Л № 1 
проведения конференции   граждан с. Садовое 

 

от  10 марта  2022 г.                                                                           с.Садовое 

 

Число присутствующих на собрании:   46 чел. 

 

Председатель собрания:  Курганов Ю. Н. , глава поселения. 

 

Секретарь собрания: О.И. Бабенко - ведущий специалист поселения. 

Присутствовали : 

Рычагов Александр Васильевич –  глава Администрации Быковского муниципального 

района, 

Муковнина Ольга Юрьевна – главный врач ГБУЗ «Быковская ЦРБ» 

Жалнина Светлана Викторовна – директор ГКУ «Центр социальной защиты населения по 

Быковскому району» 

Зыгало Михаил Зинонович – начальник ГБУ ВО «Быковская районная станция по борьбе 

с болезнями животных « 

Щербаченко Андрей Владимирович – Представитель МАУ «Быковское МКХ» 

Чюрюкин Сергей Николаевич – главный инженер АО «Газпром  газораспределение 

Волгоград» 

Сапунков Виктор Геннадьевич – представитель газеты «Коммунар» 

Сафаров Алишер Гулахмадович – Участковый уполномоченный отдела МВД по 

Быковскому району  

Повестка дня: 

 

1.Вступительное слово главы Садовского сельского поселения Курганова Ю. Н.  

 2. Демонстрация видеоролика по специальной  военной операции. 

3. Выступление главы Быковского муниципального района Рычагова Александра 

Васильевича о решении Президента Российской федерации Путина В. В. о начале 

специальной военной операции, о проделанной  работе администрации Быковского 

муниципального района за 2021 и о планах на 2022 год. 

4. Выступление председателя совета ветеранов  Садовского сельского поселения 

Мосиенко Н. М. в поддержку Президента Российской федерации Путина В. В. в 

поддержку СВО. 

5. Выступление председателя МОО ТОС Анточи Т. Н. в поддержку Президента 

Российской федерации Путина В. В. в поддержку СВО. 

6. Отчет о работе Администрации Садовского сельского поселения за 2021 год, главы 

Садовского сельского поселения Курганова Юрия Николаевича. 

7. Информация УУП ОМВД по Быковскому району Сафарова Алишера Гулахмадовича. 

8. Разное (пастьба скота). 

СЛУШАЛИ:  

 Курганов Ю. Н – главу поселения . Здравствуйте жители Садовского сельского 

поселения. Начинаем работу  конференции граждан. Представлю присутствующих 

представителей районной администрации , учреждений и организаций района. Для 

открытия конференции необходимо выбрать  председателя конференции и секретаря. 

Предлагаю председателем конференции назначить Курганова Ю. н. и секретарем Бабенко 

О. И. Какие предложения? Возражения? Если возражений и предложений нет , голосуем 

за эти кандидатуры. 

Проголосовало – 46 чел. Воздержалось -0 Против – 0 

Сейчас мы посмотрим видеоролик по специальной военной операции. 



Выступил – председатель конференции Курганов Ю. Н. , который ознакомил 

присутствующих с повесткой дня. Утвердил регламент для каждого выступающего и 

перешли к слушанию первого вопроса. Решили – выслушать выступающих, и вопросы 

перенести после всех выступлений. 

Слушали Рычагов А. В. . –  главу Быковского муниципального района по решению 

Президента Российской Федерации Путина В. В.  по специальной военной операции, и о 

проделанной работе администрации Быковского муниципального района  за 2021 год и их 

планы на 2022 год. (время выступления 25 мин) 

Слушали председателя совета ветеранов  Садовского сельского поселения Мосиенко Н. 

М. в поддержку Президента Российской федерации Путина В. В. в поддержку СВО (время 

выступления 10 мин). 

Слушали выступление председателя МОО ТОС Анточи Т. Н. в поддержку Президента 

Российской федерации Путина В. В. в поддержку СВО(время выступления 5 мин). 

Слушали Главу Садовского сельского поселения Курганова Юрия Николаевича, отчет о 

работе Администрации Садовского сельского поселения за 2021 год, и планы на2022 год. 

(отчет прилагается) . 

Бабенко О. И.  Доклад окончен. Есть предложение признать работу администрации 

удовлетворительной. Есть еще предложения? Прошу проголосовать 

Голосовали – за- 46, против -0 , воздержались – 0. 

Слушали УУП  ОМВД России по Быковскому району Сафарова Алишера Гулахмадовича, 

который проинформировал всех присутствующих о видах и случаях мошенничества по 

отъему денежных средств, обратился с просьбой быть бдительными в отношении с 

мошенниками 

Курганов Ю. Н.  – выслушали все выступления, перейдем к вопросам  

 

 

Вопрос:   Бурашев Борис – пенсионер. Когда Эльтонская маршрута будет заходить в 

поселок. Бросают на трассе с маленькими детьми. Невозможно уехать в районный центр , 

неначем. 

Ответ: Рычагов А. В. Маршрут Волгоград – Эльтон относится к частным перевозкам. У 

них свой маршрут, и не заезжать в поселок они имеют право за это их не накажут . Чтобы 

выйти из этой ситуации необходимо организовать частный извоз. 

Анточи В. В. – занимался частным извозом – это не выгодно. Люди возмущаются, а сами 

утором уезжают со мной , на моем транспорте, а в обед везти некого, все уже уехали на 

Эльтонской маршрутке. 

Вопрос:  Шаванова С.  – многодетная мать. Когда в школе поставят лавочки. Тяжело на 

линейке стоять пожилым женщинам. 

Ответ: Мосиенко Н. М. – глава поселения. Это не проблема. Организовывайте родителей. 

И ставьте лавочки.  

Вопрос: Кострыкина Н. А. – учитель Садовской СШ. Когда уменьшатся тарифы на оплату 

мусора. 

Ответ: Этот вопрос задают в каждом поселении. Я взял его на заметку. 

 

РЕШЕНИЕ: 

 

1. Взять на заметку все вопросы, заданные жителями на сходе, и вести контроль за их 

исполнением.   

 

 

Председатель собрания                                         Ю. Н. Курганов 

 

Секретарь собрания                                                  О .И .Бабенко 



 

 

 

 

 


